

Stallberg im Advent

Von Beate Hoffsummer

10. Dezember 2024, 22:06

Am Mittwoch, 27.11., erwarteten wir auf dem Stallberg den Weihnachtsbaum. Um 17.30 Uhr war es dann so weit. Gesponsert von Siggie Dolezych (Abschleppdienst Hering)) brachte Landwirt Neff eine stattliche Tanne.

Mit Hilfe des Krans des Abschleppdienstes wurde der Baum in seine vorgesehene Halterung vor der Kirche aufgerichtet. Nun verankerten Herr Neff und Herr Hoffsummer den Baum mit starken Holzkeilen fest in die Erde.





In der Zwischenzeit hatten drei engagierte Familien einen Glühweinstand aufgebaut mit Kakao für Kinder und eine Malecke errichtet.

So wurde das Aufstellen des Weihnachtsbaumes auf dem Stallberg ein geselliges Beisammensein mit regem Austausch auch über Erinnerungen an frühere Aktionen.

Freitag kamen Mitarbeiter der Fa. Malterer, um den Baum zum Leuchten zu bringen







Eine kleine Abordnung der Kita „Die kleinen Strolche“ brachten wunderschöne, selbstgebastelte Weihnachtsaufhänger, die auch sofort ihren Platz am Baum fanden.

Dienstags ergänzte die Grundschule Stallberg die Deko.





Nun leuchtet ein wundervoller Weihnachtsbaum auf dem Stallberg und begleitet uns durch die Adventszeit.

Jeder soll erinnert werden: Advent heißt Ankunft.

Wir warten auf die Jesu Geburt.

Wir danken allen Mitwirkenden herzlich und werden die Tradition auch 2025 fortführen.







